

富士見中学校生徒 全国中学校スケート大会で健闘!

1月29日から2月1日まで長野市オリンピックアリーナ（エムウェーブ）で開催された第31回全国中学校スケート大会に、県代表31名中富士見中学校生徒が7名も出場しました。出場者（敬称略）は3年生の小池健太、新井洸太郎、矢沢諒平、名取詩織、1年生の小林諒哉、小林美咲紀、五味幸菜。

大会前に「全国大会では今まで支えてくれた人に感謝し、長野県選手団として頑張り、また自己記録を更新したい」と抱負を語ってくれました。結果は、決勝に進出した新井洸太郎君が男子1000mで20位、矢沢諒平君が男子3000m 20位、5000m 15位。また、7名全員が自己記録を更新して健闘しました。日頃の練習の成果をたたえます。

出場選手7名が小林教育長を訪問(1.20)▶



町内保育園長先生つうしん⑤

様々な経験を通して

落合保育園長 平出三恵

落合保育園は、諏訪地域で最初に開校した歴史ある落合小学校の隣にあり、昭和の匂いが色濃く残る園舎です。しかし、町内で最も少子化が進み、現在の園児数は17名です。2・3歳児と4・5歳児クラスでの混合保育をしています。



境保育園と交流「お店屋さんごっこ遊び」

当園は家庭的な雰囲気の中で保育が行われています。隣の落合小学校とはかかわりが大きく、運動会も合同で開催し、子ども達は小学生に手をひかれて沢山の競技に参加し、多くの地域の皆さんにも参加していただき、地域とのつながりを深めています。園の発表会でも1～3年生に学習発表の形で参加していただき、園児達はじっと見入っていて、小学校へのあこがれが自然に育っています。

又、子どもは、集団生活で様々な環境との相互作用により発達していきます。特に同年齢の多くの友達と関わる経験も大切と考え、3年前より境保育園と、今年は西山保育園との交流も楽しく進めています。

子ども達が様々な活動の中から経験を重ね、多くの人と関わりながら子ども達が心身共に健康に育つことを願うとともに、地域の皆さんから子育てを支えていただくことで、自分の地域を大切に思う気持ちが育ってほしいと思っています。



小学生と一緒に大玉送り

富士見町 教育委員会だより 第63号

平成23年3月1日発行
富士見町教育委員会編集
☎62-9235
kodomo@town.fujimi.nagano.jp

定例教育委員会
3月7日(月)
(非公開)
午後4時より
役場2階
教育長応接室
(変更の場合もあります)

就学等に関する
教育相談
月・火・木曜日
午前9時～午後3時
☎62-3118
教育相談員(土川)

子どもに関する
何でも相談
月曜日～金曜日
午前9時～午後5時
☎62-9233
家庭相談員(宮沢)



富士見中学校『校歌』完成

富士見中学校校歌の歌詞を紹介します。2月18日に開催を予定していた校歌披露の式は、インフルエンザの流行のため新年度に延期となりました。校歌については、3月16日の卒業式において初披露されます。

富士見中学校校歌

作詞 重松 清
作曲 唐澤史比古

一 いちばん大事なものがさそう きみと

新しい夢 あるから きつと

しらかば すすらん 花咲く丘で

話そうよ 笑おうよ

いつも見てるよ ほら 窓の外には夢の道しるべ

富士見 富士見

この教室がふるさと

青春のふるさと

二 いちばん大事な日々 生きよう きみと

新しい道 つくろう もつと

あおぞら ゆうやけ 風吹く丘で

歌おうよ 走ろうよ

遠くはるかに ほら 雪をかぶった夢の道しるべ

富士見 富士見

このグラウンドがふるさと

青春のふるさと

三 いちばん大事なこと ちかおう きみと

幸せな時 忘れずに ずっと

はるなつ あきふゆ 星降る丘で

出会ったね 愛したね

思いだすだろう ほら きみと見上げた夢の道しるべ

富士見 富士見

このまなびやがふるさと

青春のふるさと

富士見 富士見 富士見……

スポーツ少年団の紹介⑨

南風ジュニアスポーツ少年団



こんにちは、南風ジュニアです。私達南風ジュニアは、境小学校・落合小学校に通う元気で明るい小学生の野球チームです。人数は11名と少なめですが、今年度は新しく、諏訪から板倉監督に来て頂き、冬場の体育館練習を基礎からしっかり、しかも楽しく指導して頂いています。これから野球シーズンに入り、挨拶、礼儀を忘れずに1戦1戦を大切に取組んで行きたいと思えます。新入部員大募集中です。野球好きな少年少女、まずはご一報を!!

☎ 生涯学習課 社会体育係(町民センター内) ☎62-2400

編集後記

卒園・卒業を迎えられる皆様、おめでとうございます。4月からの新しい生活が実り多いものでありますように。(Y)

わたしたちの

学校紹介

落合小学校

「最後の1年を精一杯」

落合小学校では小規模校の特色を活かし、多くの学校行事を全校児童で行っています。

運動会には、全校児童による組体操、伝統ある諏訪郡歌ダンス、竹引きや瀬沢合戦(騎馬戦などいくつかの種目を行って紅白の雌雄を決する)などの種目があります。瀬沢合戦の最終種目騎馬戦では、手作りのかぶとをまとい、武将さながらの口上を述べ、1対1の対決をします。

音楽会では、全校音楽劇を披露します。歌はもちろん、身体全体を使った表現となります。自分がやらなければという責任感を持ち、児童一人一人が思い切り自己表現しています。

落合小学校は平成23年度末で閉校となります。

最後の1年、学校生活のすべてにわたって精一杯取り組む児童の姿をぜひ見にお越しください。



「団結」全校ピラミッド



3月20日(第3日曜日)は
家庭の日

良い新学期を迎えられるよう、家族で年度末を充実させましょう。